

Accueil / Sport / Football / Football - Amateurs

## Saint-Orens-de-Gameville. Le club de foot mise sur l'avenir



L'équipe des seniors B. Photo DDM.

f X in ✉

### Football - Amateurs, Saint-Orens-de-Gameville

Publié le 17/12/2025 à 05:13

Correspondant de la rédaction de Haute-Garonne

Renouveau chez les Seniors ! C'est une année de transition chez les seniors du Saint-Orens Football Club, en effet les staffs des trois équipes ont été renouvelés tout comme une grande partie des différents effectifs des équipes. Les Seniors A, coachés par Ludovic Breant et Thomas Lafargue, toujours en Régional 3, avec un groupe de moyenne d'âge de 22 ans, partent en vacances de Noël en étant classés au pied du podium après un début de saison d'automne plutôt satisfaisant.

L'équipe réserve qui dispute le championnat en D3 est actuellement leader de sa poule avec une seule défaite au compteur pour un effectif de tout juste 20 ans de moyenne d'âge, désormais encadré par Cédric Tixador et Philippe Magnoler ; et enfin, l'équipe C en D4 dirigée par Nicolas Ester et Grégory Vasseur, commence peu à peu à prendre son rythme de croisière et se plaît à se confronter à ses homologues sur le terrain.

L'objectif global de ce Pôle Seniors est de travailler avec une majorité de jeunes issus de la formation et préformation du club sur plusieurs saisons et à terme, remonter dans les différents niveaux départementaux et régionaux et valoriser le travail effectué par l'ensemble des éducateurs et éducatrices du club. Une approche très constructive pour le Sofc qui devrait rapidement en avoir tous les bénéfices sportifs.